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       北区自治協議会 会議概要 

令和 5 年度第 7回北区自治協議会 

開催日時 令和 5 年 11 月 22 日（水曜） 午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

会 場 北地区コミュニティセンター 2階大ホール 

出 席 者 

＊敬称略 

委 員 

菊地委員、坪木委員、諏訪委員、小日向委員、飛鳥井委員、 

佐藤(康)委員、阿部委員、前田委員、清水(博)委員、有田(一)委員、

佐藤(茂)委員、清水(文)委員、竹島委員、小熊委員、此村委員、 

三浦委員、寺山委員、石山委員、横山委員、野口委員、小林委員、 

伊藤委員、遠藤委員、日下委員、川島委員、佐藤(哲)委員 

計 26 人 

（欠席：恩田委員、佐久間委員、佐藤(成)委員、有田(竜)委員） 

事 務 局 等 

〔北区役所関係〕 

区長、副区長兼地域総務課長（以下「副区長」）、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

消防局北消防署長、豊栄地区公民館長、 

農業委員会事務局北事務所長、北下水道分室長、建設課職員 2 人 

地域総務課長補佐 2 人、地域総務課職員 4 人、 

計 19 人                   

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1  開会 

 

2 報告事項 

(1) 除雪計画について 

◎報告資料 1 に基づき建設課長から説明がありました。 

【主な質問や意見】 

・今回の意見の提出期間が短い。時期も早めにしてほしい。 

→検討する。 

・苦情の件数と主な内容を知りたい。 

→昨年の多いときで正確ではないが 600 件以上。「まだこない」と「入口が雪の山

になった」が多かった。 

・苦情の内容を集計して評価につなげるべき。 

→メモなど記録したものは確認し分析している。 

・スクールバス路線は早めに除雪してほしい。 

→優先して除雪するよう伝えている。 

・消雪パイプ設置の補助金などの考えはないか。 

→土木総務課に伝える。 

・歩道について除雪した後も危険がないか見てほしい。 

→かき分け除雪の後になるが、パトロールしながら進めていきたい。 

 

(2)  令和 6 年度北区自治協議会委員提案事業について  

◎報告資料 2 に基づき各部会長から説明がありました。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 →質問や意見等はありませんでした。 

 

(3) 北区まちづくりパートナーシップ事業（令和 6 年度開始事業）について 

◎報告資料 3 に基づき副区長から説明がありました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

 

(4) 部会の会議概要について 

◎報告資料 4 に基づき各部会長から報告がありました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

 

3 その他 

〇区民生活課から、先月の菊地委員の「プラスチックごみの処理についての質問」に

対して回答がありました。 

〇産業振興課から門松の販売と「しるきーも」を使った商品について案内がありまし

た。 

 

 

 

次回協議会日程について 

次回協議会は 12月 21 日(木)午後 1 時 30 分から豊栄地区公民館で開催 

 

 

4 閉会 

 

 

傍 聴 者 4人 

会議資料

等 

令和 5 年度 第 7 回北区自治協議会次第 

報告資料 1：北区の除雪に関する意見一覧 

報告資料 2：特色ある区づくり事業計画書（自治協議会委員提案事業）(案) 

報告資料 3：北区まちづくりパートナーシップ事業(令和 6年度開始事業) 

実施要領(案) 

報告資料 4：部会会議概要 

 


